

## Simulador De Cabra 3

Sabíamos que los amigos de **Coffee Stain North** son únicos en revelar sus títulos, a la vez que, seamos sinceros, llegamos a decir que un juego donde llevamos una cabra y matamos gente es un éxito hace diez años y nos toman por locos. Entonces, van estos locos y **anuncian el tráiler de Goat Simulator 3** haciendo, de rebote, una mofa y burla al tráiler de Dead Island 2. El simulador de cabras por excelencia ha confirmado su desarrollo, a la vez que quieren innovar todavía más el gameplay y aportar nuevas ideas a la fórmula. Cómo estas ideas serán puestas en escena, nadie lo sabe, pero **la cosa promete**. El vídeo nos enseña un chico normal y corriente que, con auriculares conectados, empieza a correr por lo que parece un paseo marítimo. Para su sorpresa, **el caos estalla detrás de él** cuando un grupo de cabras sin cencerro empieza a aniquilar todo lo que pillan por delante. El resultado es el caos absoluto, haciendo que el chico, cuando se gira, se cuestione qué demonios ha sucedido. Estas cabras son, sin duda, imparables. Desde embestidas imposibles, armamento futurista incorporado y, otros poderes imposibles. Esto es lo que **Goat Simulator 3** ofrecerá a sus jugadores, algo que parece haber sido creado a partir de consumir sustancias sospechosas. Además, por si fuera poco, se vale del estilo sandbox para poder generar nuestros propios escenarios, cosa que lo eleva a los cielos de la perfección todavía más. Aparte, **Goat Simulator 3** ofrecerá la posibilidad de multijugador, pudiendo unir hasta a 4 jugadores que podrán elegir qué fechorías realizar en un mundo totalmente dedicado a las buenas de las cabras. Goat Simulator 3 carece de una base sólida en cuanto a historia principal, algún atisbo hay de lo que puede ocurrir, pero todo se centra en el Cabrastillo, un emplazamiento que hace la vez de campamento base para nuestra cabra, el cual **se irá modificando a medida que completemos misiones** y realicemos ciertas tareas. Prepárate para volver a cabrear a todo el mundo. ¡Lame cosas, da cabezazos y destrólo todo en un nuevo mundo abierto en la mayor pérdida de tiempo desde Goat Simulator! No vamos a decirte cómo jugar (fuera del tutorial); solo vamos a darte las herramientas que necesitas para convertirte en la cabra que siempre quisiste ser. **Goat Simulator 3** es un videojuego de **simulación** a cargo de **Coffee Stain Studios** y **Coffee Stain Publishing** para **PC, PlayStation 5 y Xbox Series**. Ahora llega Goat Simulator 3 (PS5, Xbox Series, y PC) y, por si no lo sabéis, nunca ha habido una segunda parte. Sus creadores -Coffee Stain North- son así, y hay que quererlos. Porque ese mismo surrealismo impregna sus juegos. De nuevo nos convertimos en una cabra con casi infinitas posibilidades para vestir, explorar y sembrar el caos a nuestro paso. Lo primero y que todo el mundo quiere saber es la jugabilidad que tendrá, como siempre nos encontraremos con cabras diabólicas adoradoras de Satán. Pero dejando de lado lo obvio, lo novedoso que tiene es su multijugador. Goat Simulator Payday: el simulador más loco de un robo, donde los ladrones son animales que escaparon del zoológico. Grupo de enganche, formado por un camello, un delfín, un flamenco y una cabra, el usuario se preparará para un atrevido atraco. Para hacerlo bien, debe utilizar las habilidades y destrezas de los miembros del equipo. Por ejemplo, los flamencos pueden volar y apoderarse de la mente de las personas, y un delfín puede llegar a cualquier lugar en silla de ruedas. Además, para las cosas que necesitas, compra una máscara y roba autos que te ayudarán a escapar de la persecución policial. Un divertido tráiler de anuncio de **simulador de cabra 3** se reveló durante el Summer Game Fest 2022. La primera entrega de la extraña serie de simuladores en tercera persona, desarrollada por Coffee Stain Studios, se lanzó en 2014. Desde entonces *Simulador de cabra* ha aparecido en PS Plus y otras plataformas, y ahora se ha anunciado oficialmente una tercera entrega. El desarrollador Coffee Stain (a través de YouTube) reveló el primer tráiler de *simulador de cabra 3* durante el Summer Game Fest 2022. El hilarante tráiler está claramente inspirado en el icónico tráiler de isla muerta 2, que ve a un hombre trotando por un paseo marítimo sin darse cuenta de un brote de zombis. *simulador de cabra 3* El tráiler retrata una situación similar, excepto que las hordas de muertos vivientes son reemplazadas por un grupo destructivo de cabras salvajes. Se ve a estas cabras volando con mochilas propulsoras, conduciendo automóviles y empuñando armas láser, provocando nuevas formas de sembrar el caos. *simulador de cabra 3* se lanzará en el cuarto trimestre de 2022 en PlayStation 5, Xbox Series X/S y PC. El original *Simulador de cabra* hizo olas cuando se lanzó por primera vez gracias a su premisa hilarante y su jugabilidad sorprendentemente profunda. La tercera entrega de la serie busca subir la apuesta aún más al darles a las cabras mochilas propulsoras, autos rápidos y armas láser. *simulador de cabra 3* se lanzará antes de fines de 2022, por lo que los fanáticos de la destrucción impulsada por cabras no tendrán que esperar mucho. Hace 8 años, Coffee Stain Studios creó un juego que sacudió a la industria: Goat Simulator. Este juego se caracterizaba por la jugabilidad tan divertida y ridícula que consistía en ser una cabra y hacer diversas actividades. Si bien el juego es bastante peculiar por su naturaleza, el sandbox que te permite hacer lo que quieras es genial. ¿Puede mantener las locuras su secuela? Uno podría pensar que al ser un simulador de cabras harías cosas que una cabra hace en nuestro mundo. Pero nuestro protagonista es un agente de caos que puede hacer lo que quiera. Manejar, robar cosas, darle cabezazos a gente, entrar a unas elecciones presidenciales, arrestar gente, etc. La variedad dentro del título lo ayuda a mejorar los cimientos del icónico título de 2014 para traerte una experiencia mejorada en todos los sentidos. Como decíamos el modo de juego es sumamente sencillo ya que simplemente aparecerás en un punto del mapa como una cabra y tendrás que ir explorando a tu gusto, jugando mini retos como partidos de fútbol y resolviendo puzzles secretos para desbloquear eventos que te pueden dar objetos raros. Una de las principales novedades que no se había visto antes en esta saga es que ahora también podemos jugar en modo multijugador con otras cabras. En total podrán jugar hasta 4 jugadores. Esto es ideal si tienes amigos que jueguen a este juego y queréis hacer locuras en este simulador juntos mientras os divertís del sin sentido que puede llegar a ser este juego. A medida que vayas avanzando en el juego podrás ir desbloqueando conjuntos y vestidos graciosos para vestir a tu cabra, incluyendo peinados extravagantes y graciosos con los que jugar luego en tus partidas. Que el mapa sea muy grande significa también que hay muchos objetos con los que puedes interaccionar y ver la reacción. Por ejemplo, podrás empujar a personas, golpear cosas que explotan, así como provocar todo el caos que puedas siendo una cabra.





## **Simulador De Cabra 3**

21f597057a